

**ACTA N° 857° - SESION ESPECIAL:** En la ciudad de Coronel Dorrego, cabecera del Distrito Bonaerense del mismo nombre a los diez días del mes de Diciembre del Dos Mil quince, reunidos los Señores Concejales: Ramiro Zarzoso, Abel Cifarelli, Cecilia A. Álvarez, María Delia Dumrauf, Priscila Minnard, Santiago Arévalo y Luís Giannechini, del Bloque de Concejales de la Unión Cívica Radical; Norma Félix y Hugo Cesar Segurola del Bloque Juntos por Dorrego; Javier Cortez y Julio Modesti del Bloque Frente para la Victoria.- **NOMDEDEU:** “Siendo la hora 20:05 con la presencia de doce Concejales en la sala damos comienzo a esta Sesión Especial. En cumplimiento al Punto 1.- del Orden del Día, corresponde designar una Comisión Especial para recibir al Intendente Electo, Cr. Raúl Germán Reyes, y al Intendente saliente, Dr. Fabián Andrés Zorzano. Esta Presidencia propone para ello a los Presidentes de los Bloques Luis Giannechini, Hugo Segurola y Javier Cortéz. Está a consideración... Aprobado por unanimidad. (Entran los Intendentes acompañados por la Comisión Especial). Seguidamente, dando cumplimiento a los puntos 2 y 3 del Orden del Día, invito a las Concejales María Delia Dumrauf y Norma Félix a izar la Bandera Nacional, mientras entonamos las estrofas del Himno Nacional Argentino. Punto 4.- Decreto de Presidencia. 4.1.- Decreto N° 0031/15 De convocatoria a Sesión Especial. Por Secretaría se dará lectura”.- (Secretaría lee).- **NOMDEDEU:** “Antes de continuar con el desarrollo del Orden del Día, invito al Intendente Saliente, Dr. Fabián Andrés Zorzano a dejarnos su mensaje”.- **ZORZANO:** “Buenas tardes. La verdad no deja de emocionarme ver este Teatro lleno, cada vez que tenemos la posibilidad de la continuidad democrática. Yo quería utilizar estos momento para agradecerle a todo el pueblo Dorreguense, por haberme honrado en dos períodos consecutivos con la posibilidad de ser su máximo representante. La verdad que ha sido un orgullo enorme, estoy realmente agradecido de corazón. También agradecer a toda la gente que me acompañó durante estos años: Funcionarios, empleados municipales, comisiones de fomento, a todas las instituciones, los representantes de todas las instituciones que al lado del municipio entendieron que un Dorrego mejor es posible pero con el esfuerzo en conjunto, con el esfuerzo de todos. Así que a todos ellos, el eterno agradecimiento por ocho años de confianza y acompañamiento. A los que alguna vez se fueron con un no del despacho, decirles que cada no siempre fue un dolor de cabeza porque decir que no a un vecino no es fácil, que los no fueron muy pensados, muchas veces costaron algunas horas de sueño, pero que es imposible decirles sí a todos. Muchas veces hacer primar la responsabilidad obliga a tener la valentía de decir que no en el momento apropiado. A Raúl y a toda la gente que lo va a acompañar, a los Concejales, a todos los que estuvieron y a los nuevos que integran el Cuerpo desearles éxitos, decirles que el esfuerzo lo vale. Dorrego es un pueblo agradecido y que seguramente el esfuerzo de ustedes va a ser recompensado con la gratitud de nuestra gente. Raúl muchísima, pero muchísima suerte, sos un tipo inteligente, trabajador y honesto, tenés todas las virtudes para ser un buen Intendente y vos y Dorrego se lo merecen. Muchísimas gracias”.- (Aplausos).- **NOMDEDEU:** “Punto 5.- Toma de Juramento al Intendente electo. Invito al Cr. Raúl Germán Reyes a acercarse a esta mesa de Presidencia. Raúl Germán Reyes: ¿Juráis por la Patria, sobre esta Constitución Nacional, desempeñar con lealtad y patriotismo el cargo de Intendente Municipal para el que habéis sido elegido?. Reyes: Si, Juro.- **Nomdedeu:** Si así no lo hiciéres que la Patria os lo demanden”.- (Aplausos).- **GIANNECHINI:** “Pido la palabra, Señor Presidente”.- **NOMDEDEU:** “Tiene la palabra el Concejal Giannechini”.- **GIANNECHINI:** “Gracias Sr. Presidente. Bueno Raúl en estos dos años de acompañamiento que hemos tenido en el Bloque y vos en la Presidencia, la verdad que conocí una persona excepcional. Si Dios te da otra oportunidad, los que te votaron te dan otra oportunidad de demostrar lo que sos y de lo que sos capaz. No me cabe ninguna duda de que juntos, como dijo Fabián vamos a hacer un Dorrego y un partido mejor. Te deseo lo mejor en nombre mío, en nombre del Bloque y contá con nosotros que ahí vamos a estar cada vez que lo necesites. Lo mejor para vos”.- (Aplausos).- **CORTEZ:** “Pido la palabra, Señor Presidente”.- **NOMDEDEU:** “Tiene la palabra el Concejal Cortez”.- **CORTEZ:** “Gracias Sr. Presidente. Buenas tardes. Sr. Intendente, le damos la bienvenida desde el Bloque del Frente para la Victoria. Para nosotros es un placer, un gusto y un honor compartir esta fiesta de la democracia. Si bien conocemos perfectamente que parte de nuestra función es la de contralor sobre sus funciones, quiero que tenga la certeza que si bien vamos a ser una oposición firme también vamos a ser una oposición constructiva, por no decir extremadamente constructiva. No me queda más que desearle éxitos en todos los emprendimientos, que para nosotros esos éxitos son indivisibles

\*

de las políticas de aliento hacía una sociedad equitativa, igualitaria, que contemple como pilares fundamentales el trabajo, el crecimiento y eso en un plano de igualdad. No tengo dudas que está en su intención y obviamente que acompañaremos como decíamos recién; críticos sí, pero sensatos”.- (Aplausos).- **SEGUROLA:** “Pido la palabra, Señor Presidente”.- **NOMDEDEU:** “Tiene la palabra el Concejal Seguro”.- **SEGUROLA:** “Gracias Sr. Presidente. Este Teatro Italiano, centenario por cierto que albergó tantos momentos felices y también algunos no tanto como cuando quedó prácticamente derruido y destrozado en 1994, el 12 de Diciembre, próximos a ese aniversario. Hoy muestra un lleno importante, gente que vino a acompañar a algunos, a despedir al Intendente que se va y al que llega. Son las reglas de la democracia, las reglas del sistema. La gente ha venido consustanciada con la posibilidad de compartir un acto donde un Intendente electo toma la posta para tratar de cumplir con el mandado popular. Sr. Presidente, decir al Intendente que se va, que ser adversarios no significa ser enemigos, que a nosotros nos tuvo como adversarios en 2011, en la puja de ser Intendentes pero que pudimos desde nuestra banca aportar desde la idea, desde el concepto pero también desde la crítica, pero en el marco del respeto, de la tolerancia y del diálogo. Se va un Intendente que tuvo el respeto mayoritario de las urnas, será descanso a medias pero también será descanso para la familia. Porque quienes estamos en política padecemos el agravio, la crítica y a veces con razón, y esa carga muchas veces la lleva la familia. Así que, para Belén, para Rosita va a ser también un descanso y le tocará a la esposa de Raúl y a la familia acompañar en las circunstancias no fáciles. Hoy estamos de fiesta, llegarán momentos en donde surja la crítica, donde surjan las discusiones, en el marco del sistema. Y decir, como postal cuando veníamos caminando por este pasillo, lo hacía el Intendente saliente, el Intendente electo, lo hacíamos los representantes de la oposición, los que a veces levantamos la voz para criticar, para llevar nuestra idea, para proponer un cambio y había un aplauso genuino, espontáneo de la gente hacía las autoridades elegidas, pero también a esos grados de convivencia que necesitamos en esta sociedad donde hemos peleado mucho, donde hemos discutido mucho, donde hemos creado las antinomias. Y ojala, en el Concejo Deliberante podamos seguir manteniendo los grados de diálogo, no exentos de discusión, es mentira que nosotros hemos aplicado cuestiones connivencia con el Radicalismo, hemos apelado a la convivencia para plantear cosas, para buscar destrabar otras, porque la mayoría abrumadora del Radicalismo legitimada por las urnas, quita a veces la posibilidad de que prospere un Proyecto, una idea. Por eso las ideas que uno ha planteado en campaña y algunas que tenemos en el seno del Concejo Deliberante, respetuosamente se las vamos a trasladar a Reyes, no para adjudicarnos el Derecho de autor, para compartirlas y si son viables poder trasladarlas a la sociedad, porque no se trata solamente de ganar, los que perdemos también podemos ganar en el consenso, en el diálogo, en la posibilidad de construir un Dorrego mejor. Pero sepa que acompañaremos firmemente aquellas cuestiones que hagan al mejoramiento de la calidad de vida de los Dorreguenses, aquellas cuestiones que hagan a cambios que hemos planteado, pero también seremos desde nuestra voz opositora los que diremos no cuando debamos decir no, planteemos la crítica, la discusión, pero siempre en el marco del respeto, de la tolerancia y la búsqueda del consenso. Y finalmente Contador le digo, usted ha recibido el apoyo mayoritario de la ciudadanía, más del 50% lo avaló, lo legitimó contundentemente, eso no debe implicar entender que la comunidad le otorgó un cheque en blanco, la comunidad le otorgó de algún modo o usted hoy está firmando un documento cuyo vencimiento lo va a poner la gente y cuyo cumplimiento a usted y a sus funcionarios corresponde y a nosotros acompañar, controlar, monitorear pero también ser amplios como decía el Intendente y que fue signo de nuestra campaña en 2011 un Dorrego mejor es posible, pero es muy necesario. Que tenga éxito”.- (Aplausos).- **ZARZOSO:** “Pido la palabra, Señor Presidente”.- **NOMDEDEU:** “Tiene la palabra el Concejal Zarzoso”.- **ZARZOSO:** “Para aprovechar este momento que seguramente a todos los Dorreguenses nos va a dejar marcado el corazón, porque yo tuve la posibilidad de compartir lista con Fabián Zorzano en aquel 2011 como segundo Concejal y se ha hablado mucho en estos tiempos de herencias, creo que yo soy una de ellas, voy a quedar en el Concejo Deliberante por cuatro años. Pero más allá de eso, la herencia que nos deja este Intendente, que en más de una vez dentro del recinto el Concejal Fabián Barda se encargó de decir que era un Intendente del cual nos teníamos que sentir orgullosos. Y porque no también dijo en su momento que era uno de los mejores Intendentes de la Provincia de Buenos Aires, no me cabe ninguna duda, por eso hablo de herencias y creo que nos deja una de las mejores herencias, una comuna saneada, una comuna donde se respira libertad de poderes, porque nosotros dentro del Legislativo hemos trabajado con absoluta libertad,

**ACTA N° 857° (CONTINUACION)**

nos ha convocado para consultas y siempre estuvimos al lado de él en las buenas y en las malas. Así que bueno Fabián, en tu hombría de bien hoy estás integrando seguramente el gabinete del nuevo Intendente, así que eso demuestra que tu hombría de bien sigue apostando por Dorrego. Y a vos Raúl, te deseo la mejor de la suerte, tenés todo para arrancar, te han dejado un diamante en bruto y seguramente de acá en adelante serás el encargado de terminar de moldearlo y no nos olvidemos nunca de la gente, la gente nos dio este lugar, somos doce y vos trece personas que ocupamos este lugar por el voto popular y eso es que tenemos que defender y atender a la gente. Nada más, muchas gracias”.- (Aplausos).- **NOMDEDEU:** “Sr. Intendente electo, querido Raúl. Imagino lo especial que debe ser este momento para vos, y para mí también. Este encuentro que tuvimos hace unos meses nos depositó en este lugar, en esta situación, en este momento. Vos venías ya trabajando desde la política encaminándote, para mí fue algo nuevo, fue una simple charla un día en el acompañamiento en la decisión de querer acompañarte para que vos fueras el próximo Intendente de este Partido, sin ningún tipo de intenciones personales. Eso nos llevó a que tu propuesta, tu invitación, la cual yo con mucho gusto y orgullo acepté y eso se transformó en una campaña que salimos a caminar la calle juntos y yo ahí empecé a darme cuenta, por más que nos conocíamos desde hace muchos años, un montón de cuestiones, en primer lugar el camino que habían forjado nuestro predecesores, que habían abierto una huella hace muchos años y que esa huella que fue transitada después por montón de gente que le dieron a este distrito varios Intendentes. Y eso yo lo comprobé en el día a día, en la calle con el agradecimiento de la gente y el reconocimiento a quienes desde alguna manera, desde un lugar, desde otro lugar fueron aportando y forjando el crecimiento de la Unión Cívica Radical. Pero también en ese tipo de reuniones, charlas que sosteníamos yo veía en vos, lo que yo pensaba y me convencí y me terminé de convencer, de tu convicción, de tu fuerte convicción, de tus ganas de ser, de tus conocimientos de los temas, de tu espíritu de docencia cuando yo te veía explicar las cuestiones con una, otra y otra persona sin cansarte, repitiendo, explicando; lo que es importante para que la gente comprenda los temas. Tu hombría de bien, tu transparencia y tu fuerza y además también vi y comprendí la importancia del acompañamiento del partido que tenemos, cuanta gente y mucha gente que trabajó, que puso el hombro para que vos puedas llegar a lo que hoy se está concretando. Sinceramente siento mucho orgullo de esta situación y bueno quiero simplemente que sepas que desde éste Bloque de Concejales de la Unión Cívica Radical te vamos a acompañar, te vamos a cuidar, te vamos a proteger, para que vos puedas realizar una excelente gestión, como la que sin dudas va a ser, a la que los Dorreguenses estamos acostumbrados y que en realidad va a terminar siendo para el beneficio de todos, mejorando nuestra calidad de vida. Toda la suerte y nuestro acompañamiento”.- (Aplausos).- **INTENDENTE MUNICIPAL RAÚL REYES:** “Buenas tardes a todos, soy el único que va a leer, pero en este momento tan especial preferí que así sea. Espero poder sobrellevar la emoción que uno siente en este momento. Hace cuatro años en este mismo lugar, desde mi banca de Presidente de Bloque de la Unión Cívica Radical en oportunidad de asumir su segundo mandato, su segundo período como Intendente Municipal el Dr. Fabián Zorzano, aludí a una premisa fundamental de la democracia, la alternancia en los cargos electivos y decía que la democracia es pluralista, lo que presupone la aceptación de un sistema que deja espacios a cada uno de los actores y hace posible así la renovación de los gobiernos, la renovación de los partidos y la transformación progresiva de la sociedad. Los recambios a los que en estos días asistimos, la terminación de un tiempo, de un período y el comienzo de otro, aseguran la renovación de fuerzas que todas las personas que estamos vinculadas a la política, necesitamos para poder llevar adelante esta actividad. Hoy reafirman esa premisa, tantas caras nuevas que ocupan estas bancas. Cuatro años después me dirijo a ustedes desde el lugar que más enorgullece a un trabajador de la política, el de Intendente Municipal. Este camino que hoy comenzamos a desandar, nos encuentran con las ventajas que nos deja el Gobierno de Fabián Zorzano, un municipio prolijo y dinámico, ordenado económica y administrativamente, que lleva adelante una ordenada prestación de servicios con un sistema de salud acorde a las necesidades, con la atención al vecino que estos tiempos exigen y con gestiones permanentes hacía los niveles superiores de gobierno. Debemos reconocer que la transición de la que se ha hablado tanto en estos últimos días en otros niveles del Estado a nosotros nos ha resultado cómoda, natural y no tengo dudas de que a partir de mañana cada nuevo Funcionario ocupará su lugar con el camino allanado, sin palos en la rueda y con una mano tendida para evacuar las dudas que se presenten. Muchas pero muchas gracias por eso. La administración Municipal contará con un nuevo

\*

organigrama, se reducirán a dos las secretarías que se denominará de “Gobierno y Hacienda” y de “Obras y Servicios Públicos”, se eliminará la coordinación en Salud y por el momento la única Dirección que no se cubrirá será la Dirección de Gobierno. Con este esquema esperamos poder cumplir con todas nuestras obligaciones como así también con todos y cada unos de los Proyectos trazados. El Programa Municipal de Viviendas, nacido en el seno de la Unión Cívica Radical y posteriormente aprobado por los Concejales de todo el Cuerpo Deliberativo, a contribuido a la concreción de muchos sueños de la familia Dorreguense. Tal vez los sueños más importantes que pueda tener una familia, es su casa propia, un techo. Pese a las dudas iniciales, el programa mostró sus bondades, techo propio, trabajo genuino para albañiles, plomeros, electricistas locales, como así también la compra de materiales en Dorrego. El próximo Presupuesto de Gastos que enviaré a este Concejo Deliberante para la consideración de todos ustedes, contará con la partida Presupuestaria necesaria para la construcción de otras diez viviendas que se sumarán a las treinta ya finalizadas. El apoyo a la producción será ya un pilar fundamental de nuestra gestión, las producciones agropecuarias extensivas e intensivas, el agregado de valor, la producción de Bienes y Servicios, serán todas tenidas en cuenta por igual. Para promover la sustentabilidad de los sistemas de producción procuraremos que se cumpla con la Ley del Sudoeste, ley que vino a reconocer las condiciones especiales de nuestra región. La sustentabilidad implica no solamente renta económica, sino también mejoras en las condiciones sociales del productor y su familia y la comunidad toda, todo ello sin descuidar el medio ambiente. Acompañaremos a los productores de nuestro distrito asesorándolos, estimulándolos, promoviendo el asociativismo y llevando sus inquietudes a la mesa de decisión. Seguiremos brindando apoyo crediticio a los emprendimientos productivos y de servicios, que tan buen resultado han dado hasta el momento, considerando especialmente a los jóvenes que inicien alguna actividad. Asimismo debemos recordar, y a instancias de este Concejo Deliberante se sancionó una Ordenanza conocida como Promojoven, que establece beneficios económicos para aquellas empresas que contraten jóvenes de entre 18 y 30 años de edad. En ese sentido asignaremos los recursos necesarios para su cumplimiento. Con respecto al turismo, aprovecharemos el posicionamiento logrado por nuestro distrito como Capital Provincial del Olivo, para desarrollar otros circuitos turísticos como el propio circuito de los olivares, el turismo rural y el circuito ambiental con el corredor de lagunas. Nuestro Balneario Marisol que tanto ha crecido en esta última gestión con la construcción de una oficina de turismo, un parador, una rambla, el anfiteatro, el mirador, aperturas de calles y tantas otras obras y servicios que se han incorporado. Contará con nuestro acompañamiento permanente para que no abandone esta senda de ordenado crecimiento. Seguiremos promoviendo la visita junto a los demás circuitos en ferias y exposiciones. El sistema de salud pública acorde a los requerimientos de nuestra población seguirá siendo prioridad en nuestro gobierno. Ampliar y mejorar los equipos de diagnósticos, digitalizar los estudios complementarios e incrementar la cantidad de profesionales, serán objetivos a cumplir. Mantendremos el fondo de emergencia en salud, el FOES, que nos permite acercar soluciones rápidamente para aquellas personas que no cuentan con cobertura social. Quiero acá destacar el hecho de que dejando luego de ocho años de excelente gestión, ha aceptado acompañarnos en este nuevo desafío como Director de Salud y Medio Ambiente, el Dr. Fabián Zorzano. Gesto que habla a las claras de su humildad y la vocación y el compromiso para con la salud pública que tiene Fabián. Por eso, Fabián un agradecimiento muy especial. Construido con fondos propios, Coronel Dorrego cuenta con un Polideportivo Municipal que es orgullo para toda su población y que ha jerarquizado el deporte, por eso seguiremos impulsando y diseñando políticas públicas que contemplen a los niños, a los jóvenes y a los alumnos mayores, valorando la diversidad y fomentando la participación, aportaremos todos, lo necesario para que siga creciendo día a día. Con la inauguración del Centro Cultural no solo hemos recuperado un edificio histórico, sino también la posibilidad de ofrecer a la comunidad un espacio que cuenta con las condiciones necesarias, para que todas las expresiones culturales puedan manifestarse, de modo tal que nuestra identidad cultural se transforme en una realidad plural y diversa a partir de una configuración que se construye paso a paso y en este sentido escucharemos sugerencias para ampliar las ofertas de acuerdo a las necesidades. A los empleados municipales les digo que sé del esfuerzo diario que hacen y que realizan para que cada área funcione correctamente, les pido, continúen trabajando en ese sentido, con responsabilidad y con seriedad. Con el Sindicato de Trabajadores Municipales espero tener un dialogo fluido y permanente, como sé que lo han venido teniendo hasta el momento. Agradecer a mi partido, a la Unión Cívica Radical, hoy dentro del espacio Cambiemos. A

**ACTA N° 857° (CONTINUACION)**

todos sus dirigentes y a todas las personas que de una u otra manera contribuyeron a que este anhelo se haga realidad. Pero no quiero pensar en este anhelo como una aspiración propia, un anhelo personal, sino como un deseo del hombre en términos generales. Los anhelos son las fuerzas que nos hace avanzar, como la utopía de Galeano que cuando uno cree estar alcanzándola se aleja un poquito más y nos obliga a continuar. Sin deseos, es difícil crecer, sin aspiraciones es muy fácil caer en la mediocridad. En esta persecución de los anhelos uno no está solo siempre hay otro que ayuda, que vehiculiza, que inspira, esos otros suelen ser la familia, los amigos, los vecinos, los que confían en uno más allá de las diferencias, los que saben que todo cuesta. A los señores Concejales que ayer asumieron sus cargos, a los que continúan en su mandato les digo que encontrarán en mí un interlocutor permanente, que concurriré a las dependencias del Cuerpo cada vez que lo consideren oportuno y de la misma manera serán recibidos en mi despacho cuando lo consideren. Gracias, a los vecinos que confiaron en nosotros con su voto y a los que depositaron su confianza en otro candidato les decimos que sepan que éste Intendente será el Intendente de todos, sin importar ideologías, seguiremos trabajando a la par de cada institución del distrito, instituciones deportivas, culturales, sociales, todas pueden contar con nuestro apoyo, con nuestro oído para escuchar sugerencias y necesidades. No puedo terminar, sin antes agradecer a mí familia, Silvina, a mis hijos: Ana Julia, Emilia y Santiago. A mis hermanos: Cecilia y Martín y sus familias: Sergio, Magda, los chicos. A mí mamá y a mi papá, que desde muy chico inspiraron mi amor por la política. Muchas gracias”.- (Aplausos).- **NOMDEDEU**: No habiendo más asuntos que tratar, siendo la hora 20:58 se da por finalizada esta Sesión. Les pedimos que permanezcan en sus lugares ya que a continuación el nuevo Intendente pondrá en funciones a su gabinete”.-=====